
Il capofacchino Sandro Rossi
torna  a  casa  e  rassicura
tutti: “Mi sento un leone!”

di REDAZIONE-

VITERBO- Il capofacchino Sandro Rossi è tornato a casa dopo
essere stato ricoverato a Belcolle a seguito di un infarto ed
aver subito l’intervento chirurgico con l’inserimento di due
stent.  Rassicura  tutti  sulle  sue  condizioni  di  salute.
Attraverso un messaggio condiviso su un gruppo social dei
facchini,  Rossi  ha  voluto  informare  che,  dal  giorno
precedente, è rientrato a casa e sta completando gli ultimi
giorni di recupero.

“Sto bene, anzi benissimo, anzi molto meglio di prima. Mi
sento un leone e pronto a tornare al mio posto”, ha scritto
Rossi,  esprimendo  gratitudine  per  i  numerosi  messaggi  di
affetto e le richieste di informazioni sulla sua salute. Ha
inoltre rivolto le sue congratulazioni ai colleghi per il
successo del trasporto 2024.

Il messaggio di Rossi ha portato un lieto fine a una vicenda
che aveva preoccupato i facchini e la comunità cittadina.
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